



Pièces	5 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	0228
Prix	399 000 €

Mons

Maison à vendre (83440)

" Exclusivité "Située dans un écrin de verdure, au calme , mais non isolée .A découvrir absolument, cette très jolie Bastide , datant de 2004 , d'une surface de 150m2 environ .Sur un terrain de 4026m2 , non clos et arboré de nombreuses essences méditerranéennes , offrant une agréable vue dégagée .Située à 4kms du village perché de Mons .La bastide comprend au rez-de-chaussée :Porche et hall d'entrée - 1 wc séparé - 1 bureau - séjour avec cheminée insert - cuisine aménagée (elle donne accès à une terrasse pergola) - arrière cuisine .A l'étage :3 chambres - 1 dressing - 1 wc séparé - 1 salle ...

" Exclusive sale "Situated in a green setting and quiet, but not isolated.A must-see , Very nice provencal country house, dating from 2004, with an area of 150sqm.On a ground of 4026sqm, not closed and raised of many Mediterranean plants, offering a pleasant released sight.Located 4kms from the perched village of Mons.The house comprises on the ground floor:Porch and entrance hall - 1 separate wc - 1 office - living room with fireplace - fitted kitchen (it gives access to a terrace pergola) - back kitchen.On the first floor :3 bedrooms - 1 dressing room - 1 separate wc - 1 bathroom, double ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

